

Englische Theatergruppe zu Gast an der Galileo-Schule Bexbach

Es ist mittlerweile schon Tradition, dass gegen Ende des Schuljahres eine englische Theatergruppe für eine willkommene Abwechslung im Schulalltag sorgt. Schon der diesjährige Titel „The slug in the shoe“ (die Nacktschnecke im Schuh) schürte bei den rund 150 Kindern der Jahrgangsstufen sechs bis acht die Vorfreude. Und sie sollten nicht enttäuscht werden: Etwa 60 Minuten lang brannten die vier jungen Schauspieler der Formation „White Horse Theatre“ ein wahres Feuerwerk auf der Bühne unserer Sportaula ab.

Zwei Jugendliche haben es sich in den Kopf gesetzt, mit allen Mitteln eine sich anbahnende Liaison zwischen ihren Eltern zu verhindern. Und da ist nun auch mal eine Nacktschnecke im Schuh der Mutter ein probates Mittel zur großen Erheiterung des Publikums. „Wir haben fast alles verstanden“, waren stellvertretend zwei Sechstklässler im Anschluss von ihren eigenen Sprachkenntnissen angetan.

„Ein tolles Erfolgserlebnis zum Ende des Schuljahres“, umschrieb die Fachvorsitzende für den Bereich Englisch, Ina Philipp, die Wirkung des Gesehenen und Gehörten. Die Schüler waren im Fachunterricht auf das Theaterstück vorbereitet worden, indem das notwendige Vokabular ergänzend zum regulären Pflichtunterricht eintrainiert wurde. Ein tosender Applaus am Ende der Vorführung zeigte den Akteuren auf der Bühne sowie den verantwortlichen Lehrkräften klar an: „See you next year!“

Fotos:

Theatergruppe „White Horse Theatre“

Begeisterte Zuschauer in der Sportaula.